

JESSAS



die kostenlose zeitung
wir reflektieren youtu-
be und myspace und
drücken dies medien-
gerecht modern und
kundengerecht aus.

grundssätzlich verstehen
wir uns als revolutionäre
poesie und kunst. nur so
kann veränderung sich
entwickeln.
redaktionsteam und
gesellschafter der



„Die katholische Kirche lehnt nichts von
alledem ab, was in diesen Religionen wahr
und heilig ist. Mit aufrichtigem Ernst be-
trachtet sie jene Handlungs- und Lebens-
weisen, jene Vorschriften und Lehren, die
zwar in manchem von dem abweichen, was
sie selber für wahr hält und lehrt, doch
nicht selten einen Strahl jener Wahrheit er-
kennen lassen, die alle Menschen erluech-
tet.“ Website der Kath. Kirche in Vorarlberg